

El atronador Día de Banderas celebra la cercanía de las fiestas de Moros y Cristianos en Petrer

08/04/2018



Las abanderadas de 2018 han derrochado alegría en su primer día oficial | Jesús Cruces.

Las calles de Petrer han vuelto a llenarse de **pólvora, música, alegría y festeros** para al celebrar la proximidad de las fiestas de Moros y Cristianos, que este año se celebran del 17 al 21 de mayo. Miles de personas han convertido un año más **el Día de Banderas en todo un éxito**. Los actos oficiales se han celebrado esta tarde con el **alardo y el posterior desfile de abanderadas**.

Desde **primera hora de la mañana** los festeros han llenado las calles, y los cuartelillos han sido un **punto de encuentro para almorzar**, con música y buen ambiente.

INNOVA 2x1 progresivos
ópticos Avda. de Madrid, 53 Petrer. Tel. 965 374 323

Por la tarde ha sido el momento de los actos oficiales. Puntualmente, a las 17 horas, se han escuchado los **primeros disparos del alardo** y de los **arcabuces** y el **cañón** de la comparsa Marinos. Entonces los vecinos se han echado a las calles para ver cómo tras el disparo de los distintos capitanes, **las pequeñas rodelas realizaban su tradicional baile y corrían a darles un beso y un abrazo** haciendo las delicias del público, que aplaudía con ganas.



Las pequeñas rodelas han hecho las delicias del público con su tradicional danza | Jesús Cruces.

El bando cristiano fue el encargado de iniciar el recorrido: tras los Marineros seguían Tercio de Flandes, Estudiantes, Labradores y Vizcaínos. El bando moro lo abrían los Moros Beduinos, y a continuación desfilaban Moros Viejos, Berberiscos, Fronterizos y Moros Nuevos.



Dos horas después han tomado el protagonismo las mujeres festeras, las **abanderadas**, quienes tras ser recibidas en el Ayuntamiento por la alcaldesa, **Irene Navarro**, han realizado el desfile oficial desde la Plaza de Baix hasta la ermita de San Bonifacio. Las diez mujeres, que representan a sus comparsas, transmitían **alegría y emoción**, y con sus sonrisas radiantes y las banderas al hombro, saludaban al numeroso público.

Tras el saludo al patrón de las fiestas de Moros y Cristianos de Petrer, San Bonifacio Mártir, y la foto de rigor, volvieron hacia la plaza de Baix, punto en el que cada comparsa ha hecho un pasacalles hacia sus sedes para **continuar con la fiesta durante unas horas más**.



La pólvora ha vuelto a las calles de Petrer | Jesús Cruces.

El Día de Banderas en imágenes

{ phocagallery
view=category|categoryid=432|limitstart=0|limitcount=0 }



